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8月29日， 前湖人球员奥多姆最近在接
受采访时表示，当年被湖人交易后，自己的
职业生涯就已经结束了，否则现如今他仍然
可能还在联盟中打球。 可即便如此，奥多姆
仍然希望能与湖人达成一份一天合同，然后
以湖人球员的身份退役。

奥多姆是在2004年奥尼尔的交易中加
盟湖人的， 随后他辅佐科比两夺总冠军，在
湖人效力的7个赛季，场均可以贡献13.7分、
9.5篮板和3.7次助攻。 而在他效力湖人的最
后一个赛季中，奥多姆还当选了联盟最佳第
六人。 可惜湖人之后将他送往了小牛，这次
交易也彻底毁了奥多姆。

“被湖人交易终结了我的职业生涯和目
标，”奥多姆说，“我再也不是曾经的我了。我
难以割舍掉在洛杉矶认识的那些建筑物和
人，我和科比以及加索尔在湖人有过很多美
好的回忆。 那是我人生中一段特殊的时光。
可在季后赛输给小牛后，我被交易了，而那
一年我是最佳第六人。在我赢得最佳第六人
奖项后交易，我还要做什么呢？ ”

显然， 即便距离奥多姆交易已经过了6
年时间，他仍然对此耿耿于怀。 在他心目中
认为如果没有这笔交易，那现在他还可以征
战NBA赛场， 毕竟与他同年被选中的卡特
和诺维茨基仍然还在打球。可被交易的奥多
姆已经彻底失去信心， 与卡戴珊分手后，他
还一度染上了毒品，险些吸食过量致死。

不过现在奥多姆的重心已经重新回到
了家庭当中，以湖人球员的身份退役，也是
他的家人所期盼看到的。 /凤凰体育

一直以来，亚历山大被看作是一个小气
的老板， 因为他之前的种种球员交易最先
考虑的就是薪资，不论是引进还是卖出，亚
历山大很少干赔本的生意。 在姚明入主火
箭之后，亚历山大才逐渐的阔绰起来，出手
也变得越来越大方， 这一次亚历山大捐出
巨额捐款。

日前，飓风哈维袭击休斯顿，休斯顿因
此遭到了百年难遇的大洪水， 据相关媒体
报道，休斯顿有近三十万人受灾，这可不是
一个小数目。 为此，亚历山大曾公开表示将
捐出 400 万美元用于救灾， 随后又将捐款
数额增加到 1000万美元。 亚历山大的这一
决定使他的形象有了很大程度的提高，因
为今年刚刚引进的保罗年工资也就 2000
万露头，捐出的 1000 万美元足够签下半个
保罗的。

在此之前，《福布斯》排行榜就曾整理出
NBA球队老板资产排行， 火箭老板亚历山
大以 19 亿身家位列全联盟第 15 位。 可以
说， 现今的亚历山大绝对是联盟里极其阔
绰的老板，并不是想象中的窘迫。 亚历山大
能够迅速积累财富， 离不开中国市场所做
出的巨大贡献。

对于自身的迅速成长。 亚历山大曾表
示：“能够让火箭队迅速成长， 我要感谢姚
明和麦蒂，特别是姚明来了之后，他给我带
来了 12亿的财富。 因为开发中国市场是我
最大的商机。 我这个老板由原来的 NBA倒
数第一，变成了中上游水平。 所以没有中国
市场的支撑我无法帮助火箭迅速发展。 ”确
实，中国球迷带动了火箭的发展，但是亚历
山大即使在没钱的时候也依然不吝啬金钱
用于捐款。

众所周知， 亚历山大是一位素食主义
者，和前妻都是动物保护人士。 鉴于亚历山
大对本地事业所做出的贡献，在 1997 年他
和休斯顿火箭世界体育人道主义名人堂被
联盟授予职业球队社区贡献奖。 这个奖项
是每年颁发一次， 表彰那些致力于社区服
务， 并且在社区的精神和自豪感营造方面
做出突出贡献的个人或团体， 亚历山大能
够获此殊荣绝对是自身努力的结果， 他用
实际行动赢得了尊重。 /凤凰体育

昨日，2017年美国网球公开赛展开第二
比赛日的较量，在男单赛场，头号种子、世界
第一纳达尔出战，对阵塞尔维亚人拉约维奇，
结果他克服了首盘落后的不利局面， 最终以
7-6(6)/6-2/6-2直落三盘胜出，晋级第二轮。

首盘比赛，纳达尔依然有些慢热，在第3
局0-40开局的情况下虽然挽救2个破发点，
但最后还是被拉约维奇率先破发。 之后纳达
尔在拉约维奇的发球局一直找不到机会，直
到第10局拉约维奇迎来自己的发球胜盘局

时，15座大满贯得主才终于发力连下四分以
Love�Game的方式强势回破。 之后两局两人
都完成保发后，比赛进入到抢七。 抢七局，拉
约维奇连丢2个发球分， 让纳达尔以3-0开
局， 虽然塞尔维亚人一度顽强将比分追成
5-5，但纳达尔在关键分的把握上还是更为老
道，最后是以8-6拿下抢七，从而略显艰难的
赢得首盘胜利。

一盘在握后， 纳达尔的发挥也逐渐稳定
起来， 西班牙人在次盘开局乘胜追击以3-0

领先，尽管第4局自己一时大意被拉约维奇回
破，但是纳达尔马上在第五局再次破发得手，
以4-1领先，接下来两人都顺利保发，纳达尔
6-2拿下第二盘。

第三盘，纳达尔开局就实现了破发，取得
2-0的领先， 第4局纳达尔在15-40的情况下
保发成功， 并且在第5局实现二次破发，以
4-1领先，此后两人都没有送出破发点，纳达
尔以6-2拿下。 顺利晋级。
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随着两个伤号冯潇霆和高准翼的归队，
国足十二强赛此次武汉鏖战乌兹别克的最后
一张拼图完成。截至目前，国足虽然看上去人
员还算齐整，但由于伤病侵袭国脚，里皮此次
最终还是没有凑齐自己最想要的最佳阵容。

相比于6月13日在马六甲战叙利亚的
那套国足阵容，此次武汉鏖战乌兹别克，至
少有三名里皮心仪的国脚将铁定缺席。 这
三人分别是：吴曦、黄博文和王燊超。 吴曦
和黄博文因为联赛上遭遇重伤， 连此次的
集训大名单都没能入选， 而上港后卫王燊
超虽然入选了集训名单， 却中途因伤提前
退出了国家队。

而在这三名球员当中，相比较而言，最令
里皮遗憾的是江苏球员吴曦的因伤缺阵。 因
为就重要性和不可或缺性来说， 无疑吴曦的
伤停更令里皮大伤脑筋。黄博文、王燊超虽然
也是里皮心仪的人选，但他们并非不可取代。
黄博文伤停，张稀哲可以补上，国足十二强赛

1:0战胜宿敌韩国那场，黄博文就因伤没有出
场，张稀哲也完美替代了他；至于王燊超，虽
然2:2战平叙利亚那场他在中后卫位置上表
现可圈可点，但是在他这个位置上，相信里皮
经过内部调整， 完全可以弥补他离去后的遗
憾。 比如用张琳芃打中卫即可。

只有后腰悍将吴曦的缺阵， 里皮不太好
找他的完美替身。说起来，吴曦在十二强赛上
也并非里皮的恒大嫡系， 他是一场一场经过
自己的努力才赢得里皮逐渐信任的。1:0战胜
韩国那场，吴曦下半场替补出场，在后腰位置
上表现惊艳， 他和老将郑智在中场组成了天
然屏障，大大缓解了国足在后防线上的压力；
国足0:1输伊朗那场，吴曦虽然下半场一开始
就因伤离场，但他在上半场的表现可圈可点，
很好地增强了国足的防守厚度。 6月13日2:2
平叙利亚那场，吴曦首发出场，并打满全场。
从替补到绝对主力， 他也没有辜负里皮对他
的信任， 不仅在后腰位置上成为了老将郑智

的左右手，很好地遏制住了叙利亚的进攻，而
且，还凭借门前灵敏的嗅觉，为国足打进了反
超比分的1球。 若不是最后时刻国足经验欠
缺，让叙利亚扳平比分，吴曦就是那场的关键
先生和英雄。

如此悍将，因伤不能出战，里皮自然会无
比遗憾。 当然，退而求其次，里皮可以用尹鸿
博取代吴曦，但无论是经验，还是防守和拦截
的能力，尹鸿博恐怕都很难达到吴曦的高度。
面对乌兹别克这样强调整体、 类似于欧洲强
队打法的球队， 尹鸿博看上去偏廋弱的身板
恐怕很难扛得住。

吴曦缺阵，不仅考验银狐里皮，也将考验
国足的中场灵魂郑智。 没有吴曦这样强悍的
左右手在身边给他打下手排雷， 郑智此战面
对乌兹别克，恐怕将成为国足最累的那个人。
但愿里皮能通过自己的调整最大限度地弥补
吴曦伤停后的遗憾。
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中乌生死战
国足一大悍将缺席

全运会乒乓团体比赛拉开帷幕， 张继科
和马龙在第一天和第二天分别吃到败仗，其
中张继科输了2场。兵乓“华山论剑”果然很激
烈， 难怪马龙发出了全运会就是国内的奥运
会的感慨。两大奥运冠军都早早落败，国乒难
道真的要洗牌了吗？ 小天王樊振东被认为东
京奥运周期最有希望接班两大奥运冠军的球
员，他真的能够趁着这届全运会上位吗？

马龙在全运会首战顺利闯关， 但是在第
二天他率领的北京男乒遭遇实力强劲的八一
男乒大比分1比3败下阵来。 马龙首盘3比0击
败周雨， 随后北京队的王楚钦1比3输给樊振
东，闫安0比3不敌徐晨皓。 在关键的第四盘，
两大国手马龙和樊振东交手。 这一战是全运
会乒乓团体比赛第二天的重头戏。

马龙贵为大满贯冠军球员， 在今年的世

锦赛又再夺冠军风头正盛， 而樊振东是国乒
前景最被看好的小天王。 今年的世锦赛，樊
振东和马龙苦战7局惜败， 其中第七局樊振
东一度9比7领先，不过他还是输给了经验更
丰富的马龙。 全运会赛场， 樊振东迎来了复
仇机会， 他出人意料地以11比5、11比4和11
比5轻松击败马龙。
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张继科 马龙落败国乒洗牌
樊振东破咒上位

火箭老板抠门

亚历山大为灾区
捐出了半个保罗

奥多姆欲与湖人
签1天合同

美网纳达尔三盘过关晋级次轮


